

La UAA será sede del encuentro CONEICC 2024 “Comunicar para una cultura de paz”



BOLETÍN 161

- El evento tendrá lugar los días 16 y 17 de mayo y contempla la realización de tres conferencias magistrales a cargo de Rossana Reguillo, Pedro Valtierra y Olimpia Coral Melo Cruz.
- El programa se complementa con workshops especializados y masterclasses en áreas y temas diversos de la comunicación.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, en coordinación con el Consejo Nacional para la Investigación de las Ciencias de la Comunicación (CONEICC), será sede del Encuentro Nacional para Estudiantes de Comunicación en su edición 2024.

En esta ocasión, el evento lleva por nombre “Comunicar para una cultura de paz”, el cual se eligió

dada la situación actual del país, a fin de que las conferencias y talleres giren en torno a esta temática desde las diferentes áreas de la comunicación, por lo que, además de estar dirigido a estudiantes y egresados, también el público en general podrá ser parte de él.

A decir de la Dra. Ana María Navarro Casillas, jefa del Departamento de Comunicación de la UAA, el programa que se alistó tiene gran relevancia dado que incluye las temáticas y preocupaciones más destacadas y actuales dentro de este rubro y que, con el apoyo de diversos expertos, servirán para nutrir y continuar con la profesionalización académica, todo ello en el marco del 40 aniversario de las carreras de Comunicación e Información y Comunicación Estratégica Corporativa.

Por su parte, la Maestra Mayra Guadalupe Cortez Acosta, integrante del Comité Organizador y Vocal de la región Centro Occidente del CONEICC, destacó las gestiones efectuadas por la UAA, institución que, gracias a su fortaleza académica, de infraestructura, recursos tecnológicos y voluntad, fue votada para albergar la sede de este encuentro nacional.

De este modo, las actividades darán inicio el día 16 de mayo con la primera de tres conferencias magistrales: “Laberintos y Conjuros: pensar las violencias desde la comunicación”, la cual estará a cargo de Rossana Reguillo, investigadora nacional emérita del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNI) y miembro de la Academia Mexicana de las Ciencias. La segunda conferencia, “Reflexiones del periodismo contemporáneo” correrá a cargo de Pedro Valtierra, quien se ha destacado desde 1975, como fotógrafo en la Presidencia de la República.

Adicionalmente, la tercera conferencia magistral (de clausura) la impartirá Olimpia Coral Melo Cruz, destacada activista en la lucha contra la violencia digital hacia niñas y mujeres, misma que tendrá lugar el 17 de mayo. Su ponencia lleva por título “Comunicación, derechos digitales y cultura de paz”. Coral Melo Cruz, fue reconocida por la revista TIME como una de las personas más influyentes del mundo en 2021, es creadora de la conocida como Ley Olimpia, primera propuesta en México y América Latina en torno a la violencia digital.

El programa del encuentro CONEICC se enriquece con “workshops” especializados con temas como el cine independiente, storytelling, narrativa transmedia, producción de proyectos radiofónicos, periodismo de paz, radio para sordos, periodismo de investigación, podcasts y contenido para radio con IA por mencionar algunos.

Asimismo, se contemplan masterclasses y más conferencias en diferentes locaciones universitarias el 17 de mayo. El programa completo, horarios, costos y sedes, pueden consultarse en la página <https://encuentroestudiantil.coneicc.org.mx/>.

—000— Ciudad Universitaria 13 de mayo de 2024